

POURQUOI AGLOW ET ISRAËL?

Au cours des dernières années, Dieu a fait naître une révélation de Son cœur concernant Israël
dans le cœur de la direction de Aglow .

En fait, Il a préparé le ministère pour cet appel pendant de nombreuses années.

A U J O U R D ' H U I il est temps !

A. L 'appel d 'E sther

A travers les années, Aglow a reçu des messages prophétiques selon lesquelles le ministère était appelé "pour un temps comme celui-ci". Depuis déjà 1992, une parole a comparé Aglow à Esther, une jeune femme juive ordinaire qui a tout risqué pour sauver son peuple. Le complot destiné à éliminer le peuple juif était imaginé par Haman, un officier à la cour, et il aurait réussi à détruire la race des hébreux si Esther n'avait pas obéi à l'appel de Dieu lui demandant de risquer sa vie en allant devant le roi.

Avant de se présenter devant le roi, elle a appelé son peuple à jeûner pendant 3 jours. En 1998 (et de nouveau en 2003), le ministère de Aglow a participé à une jeûne du "Troisième Jour" basé sur *Esther 4 :16* afin de rechercher Dieu alors qu'Il nous a fait entrer dans une nouvelle saison et une nouvelle onction. Rétrospectivement, alors que nous voyons ce qu'Il a graduellement révélé, il est clair que Dieu a œuvré afin de nous préparer "pour un temps comme celui-ci".

Dans l'histoire d'Esther, elle trouva grâce aux yeux du roi et il lui tendit son sceptre d'autorité. Par conséquent, il répondit à sa requête "quand ce serait la moitié du royaume". Et finalement son peuple fut épargné. Une fois de plus, les plans de l'ennemi avaient échoué.

B. Conférence Aglow Internationale 1999

Dieu a confirmé l'appel de Dieu d'une manière très spécifique et très claire à travers une parole prophétique lors de la Conférence Aglow en 1999 à Orlando en Floride. Ce fut aussi le début de la découverte d'une révélation que le Seigneur allait apporter concernant Son cœur pour Israël et le rôle de Aglow dans Son objectif pour la fin des temps. Le Seigneur, notre Roi, a étendu son sceptre de manière prophétique vers Aglow, appelant le ministère à marcher dans l'autorité et la faveur d'Esther, et ce à travers l'une des dirigeantes Aglow :

„Dieu a appelé Aglow en tant que ministère d'Esthers... C'est un ministère "pour un temps comme celui-ci".

Plusieurs mois après la conférence, juste avant le voyage de Aglow en Israël, le message s'est étendu :

Aglow a été appelé pour se tenir debout pour Israël contre l'esprit de Haman, contre les tentatives de l'ennemi d'anéantir le peuple de Dieu... un plan qui a persisté à travers les années.

L'importance de cet "appel d'Esther" a pris de plus en plus de sens à mesure que Dieu a continué à parler à Aglow à propos d'Israël.

C. 2000

Juste 3 mois après la perte de son mari, la Présidente Jane Hansen a dirigé un groupe de 450 hommes et femmes en Israël pour s'unir au peuple et prier pour le pays. C'est juste avant et pendant ce premier voyage de Aglow en Israël, que Dieu a communiqué à apporter une plus grande révélation à propos de l'esprit de Haman et le rôle de Aglow qui est de l'exposer. Avant le voyage, un message a été délivré, celui-ci déclarait que le même esprit de destruction qui a agit à travers Haman cherchait de nouveau à

anéantir le peuple juif. Nous sommes allées en Israël sachant que Dieu nous avait envoyées dans l'esprit d'Esther pour s'élever contre l'esprit d'Haman.

LA REVELATION D'HAMAN

En Israël, la révélation à propos d'Haman a continué à s'étendre. Dans *Esther 3:1*, on fait référence à Haman comme étant le fils de Hammedatha l'Agagite. Une autre référence : *1 Samuel 15:8* déclare que Agag, de qui Haman est un descendant, était roi d'Amalek. Les Amalécites étaient de féroces ennemis d'Israël, c'est la première tribu à les avoir attaqués alors qu'ils commençaient leur voyage vers la Terre Promise après la traversée de la Mer Rouge. Parce que les Amalécites contraignaient les plans de Dieu à travers les Israélites, Dieu a très spécifiquement déclaré que Son plan pour eux en tant que peuple était la destruction ! (Voir *Exode 17:14-17*, et *Deutéronome 25:17-19*).

L'une des premières directives données par Dieu au roi Saül, peu après son onction en tant que roi d'Israël, était de détruire les Amalécites (*1 Samuel 15:1-3,9*). Cependant, Saül a désobéi à la parole de Dieu en épargnant Agag, roi des Amalécites ainsi que le meilleur du bétail. Par conséquent, Dieu rejeta Saül comme roi. En ne détruisant pas ce peuple, l'esprit de destruction contre le peuple juif a pu se maintenir jusqu'à refaire surface dans *Esther 3* en la personne de Haman.

LA CONNEXION DE HITLER

Un aperçu intéressant, qui a été mis au jour au cours du voyage en 2000, a été le fait que, des siècles après l'époque d'Esther, lorsque Alexandre Le Grand a conquis la Perse, les descendants de Haman ont été exilés en Europe du Nord, en terre des Huns, l'Allemagne d'aujourd'hui. La menace persistante de l'ennemi d'anéantir le peuple de Dieu a continué à travers Adolph Hitler. Sa « solution finale » à la « question juive » était une fois de plus une résurgence de l'esprit de Haman dans l'histoire moderne.

HAMAN, HITLER... HUSSEIN

De nos jours, l'une des manifestations de l'esprit de Haman opérant contre le peuple juif n'est pas un individu tel que Hitler ou Haman, mais un système : religieux, politique, économique, culturel, et social. Ce système est appelé l'Islam radical. Exemplifié par des tyrans tels que Saddam Hussein ou Oussama Ben Laden, ce système considère les juifs et les chrétiens comme des « infidèles » dignes d'être détruits. L'Islam radical a pour simple but celui de dominer les nations de la terre.

LE SOULEVEMENT D'ESTHER

Alors que nous voyons les événements se dérouler à la lumière des prophéties bibliques, nous réalisons que le Moyen Orient est le centre de là où tout a commencé et de là où tout doit finir. Comme il est intéressant que Dieu ait appelé une femme pour faire face à deux problèmes de la fin des temps : L'Islam et Israël.

A travers l'histoire, Dieu a utilisé les femmes de manière singulière (Jokébed, Déborah). Au cours des 37 dernières années, nous avons vu Dieu agir d'une manière sans précédent dans la vie des femmes en les appelant de manière globale, en particulier à travers Aglow. Il a équipé et préparé des femmes afin qu'elles embrassent leur destinée et accomplissent Son plan pour la terre.

Il a appelé tout un ministère d'Esthers "pour un temps comme celui-ci" afin de s'élever contre l'esprit d'Haman !

L'APPEL D'ISRAEL

C'est aussi au cours du voyage en 2000 que la Présidente Jane Hansen a entendu le Seigneur lui parler au fond de son cœur, lui révélant qu'au cours des prochaines années, elle allait souvent aller en Israël. Cette parole a été confirmée par une voix prophétique de confiance dans le corps de Christ. Les trois mandats de Aglow (Réconciliation Hommes/Femmes, Islam, Israël) devenaient plus clairs alors qu'augmentait la compréhension concernant le cœur de Dieu pour Son peuple et Sa terre.

UN PLANNING SIGNIFICATIF

Le planning de Dieu pour ce premier pèlerinage dans la terre ne pouvait être plus significatif. Pour le commun des mortels : qui donc irait en Israël en Juillet... sans doute l'un des mois les plus chauds de l'année quand la température atteint les 40 degrés ? Qui irait en Israël à la vue de tous les tourments et des plaies qui touchent cette nation depuis des décennies ? Qui ? Aglow ! Les 450 hommes et femmes qui ont voyagé vers la terre, prié et proclamé le plan prophétique de Dieu pour Israël tout en exprimant l'amour et le soutien envers le peuple juif.

Simultanément au voyage de Aglow en Israël en 2000, le Premier Ministre israélien Ehud Barak et le leader palestinien Yasser Arafat se rencontraient aux USA, à Camp David, en présence de Bill Clinton, dans une tentative d'arriver à un accord qui mènerait à la paix.

Au cours des pourparlers de paix, Chaim Richman, Rabbin de l'Institut du Temple à Jérusalem, a fait une déclaration reflétant le sérieux de l'événement et le caractère vital des questions abordées. Son langage a rappelé les perpétuels massacres de l'ennemi afin de détruire les juifs :

En cet instant même, le terrible spectacle des "pourparlers de paix" de Camp David continue. Le destin du peuple juif est en jeu, alors que nos leaders démunis continuent à marcher sur le chemin de l'autodestruction, et promettent notre précieuse patrie à l'ennemi du peuple juif en échange de ... rien. Et pendant ce temps, les palestiniens se préparent à la guerre et la destruction... La lutte spirituelle qui a actuellement lieu au sein d'Israël aura des conséquences sur l'avenir de cette génération, l'issue de celle-ci déterminera le futur caractère de l'Etat d'Israël et du peuple juif.

Au cours de ces discussions, le Premier Ministre Barak a fait une offre sans précédent et terriblement généreuse à Yasser Arafat : Israël donnant 97% des territoires occupés, divisant Jérusalem, donnant ainsi à l'Autorité Palestinienne la souveraineté sur Le Mont du Temple et finalement \$30 milliards de dollars de dédommagement aux réfugiés palestiniens.

Contre toute attente, Yasser Arafat a rejeté l'offre. Même ces alliés arabes ont, de manière officieuse, reconnu qu'il avait fait une grave erreur. Il n'a même pas tenu compte de l'offre. Il a juste abandonné la discussion. S'il avait accepté cette offre, Jérusalem serait très différente aujourd'hui.

Dieu a besoin de prophètes pour des objectifs prophétiques à un moment et en un lieu spécifiques!

Aglow a été appelé "pour un temps comme celui-ci!"

D. 2001 – L'APPEL CONFIRME

En juin 2001, l'appel pour Israël destiné à Jane Hansen et à Aglow a été confirmé lors du rassemblement en Floride à travers plusieurs prophètes dans le Corps de Christ, y compris Don Finto, auteur de *Ton Peuple Sera Mon Peuple*, et James Goll, une voix prophétique reconnue dans le Corps du Christ et orateur lors de la Conférence Aglow Internationale à Indianapolis. Jane a été interpellée, on lui a imposé les mains, et on a prié et prophétisé pour elle par rapport à l'appel pour Israël. C'était un partage public, une distinction publique, et une onction publique pour Israël, pas seulement pour Jane, mais aussi pour l'ensemble du ministère Aglow. Alors que ses yeux s'ouvraient devant les plans de Dieu pour Son peuple, de même s'ouvraient les yeux de celles qu'elle dirige. Il y aurait, à travers Aglow, une nouvelle injection dans le mouvement mondial de prière ainsi qu'un « jour de repentance massive » pour la Théologie de Remplacement dans le Corps du Christ. Il a aussi été dit que la court de la reine Esther était en train d'être élevée et que les femmes se levaient dans l'onction apostolique de même que l'onction des 5 dons de ministère. L'un des hommes présents a déclaré :

Vous avez été appelées. Vous avez été placées. Vous avez reçu la grâce du roi. Et nous (les hommes) reconnaissons la place que Dieu donne aux femmes.

Les hommes transmettant ces paroles ne savaient rien de l'appel d'Esther par Dieu à Aglow à travers les années. C'était un important moment de partage pour Jane et pour le ministère Aglow. C'était une immense étape dans le mandat pour Israël.

E. 2002 – DEUX VOYAGES EN ISRAEL

En 2002, Aglow s'est rendu deux fois en Israël: une fois pour le Fête de la Pentecôte en mai, avec 250 hommes et femmes, et une autre fois en septembre pour la Fête du Tabernacle, avec un groupe de 35 personnes. Le but de ces deux voyages, et de chaque voyage d'Aglow en Israël, est spirituel, et non politique. Le but est de prier et de déclarer la paix, la protection et la promesse de Dieu pour la terre de Son peuple. A travers Aglow, Dieu désire abattre le mur spirituel dressé entre juifs et chrétiens et construire de nouveaux liens alors que nous marchons sur la terre.

Les femmes Aglow ont causé un impact par leur présence dans une nation où le tourisme, l'industrie principale, a baissé de 97%. Elles ont visité une base militaire dans les Hauteurs de Golan et ont prié avec les soldats, elle ont déposé un gerbe de fleurs au mémorial militaire, elles ont rencontré des membres du gouvernement et ont planté 250 arbres en mémoire du fils, mort trois mois plus tôt, du guide qui accompagnait le groupe. Tous ces événements ont été très importants lors du second voyage.

Aglow a été appelé “pour un temps comme celui-ci!”

F. 2003 – UN HORAIRE SIGNIFICATIF, ENCORE!

Une fois de plus, le voyage de Aglow en terre juive en juin 2003, a été significatif dans son planning. Le 5 juin 2003, les femmes Aglow priaient à Metula, le point le plus au nord d’Israël, à la frontière Syro-Libanaise. A lors qu’elles élevaient leurs prières vers le ciel et sur la terre, le même jour, le Président George Bush présentait sa « Feuille de Route pour la Paix » à Aqaba, en Jordanie, une ville proche de la frontière sud d’Israël. A lors qu’il rencontrait le Premier Ministre Israélien Ariel Sharon et le Premier Ministre palestinien Mahmoud Abbas, les femmes Aglow (et les 22 maris voyageant avec elles) ont fait de puissantes proclamations à propos de la terre et du peuple d’Israël.

C’est aussi là que le Chef Rabbin d’Israël de même que le Ministre du tourisme ont accueilli Aglow à bras ouverts et étaient reconnaissants de notre visite. Yohah Metzger, le Chef Rabbin, a fait une puissante déclaration à propos d’Aglow : « VOUS êtes la réponse aux terroristes ! »

Aglow a été appelé “pour un temps comme celui-ci!”

G. 2004

Lors de son cinquième pèlerinage, en mai 2004, les femmes Aglow (et quelques braves hommes) en un groupe de 200 personnes ont célébré la Fête de la Pentecôte avec le peuple juif, d’abord au Mur des Lamentations très tôt le matin et plus tard lors d’un festival dans un kibboutz en dehors de Jérusalem. C’était un moment de partage et de connexion avec des gens qui ont offert une perspective personnelle quant à l’appel pour Israël pour nombre de participants.

Les femmes Aglow ont prié aux frontières du Liban, de la Syrie, de la Jordanie et au bord de la mer méditerranée, ont pris la communion sur une colline dominant Jérusalem, elles ont pleuré à Yad Vashem, le Mémorial de l’Holocauste, elles ont parcouru le Mer Morte en bateau, participé à une fouille archéologique. Pendant tout ce temps, Dieu plaçait dans nos cœurs de l’amour et de la compréhension pour Son peuple et Sa terre, des sentiments que l’on ne peut ressentir que là-bas. A travers ce partage, Aglow peut se tenir debout avec une meilleure compréhension et une plus profonde compassion pour le peuple juif.

Aglow a été appelé “pour un temps comme celui-ci!”